# Carnet de Bord du SMPFC N°2/Janvier 2021







AVENAY



ALVILLE



RINQUIAU



OOTBALL









### Sommaire :

1/Mot du Président. 2/Actualités du Club. 3/Dernières Minutes. 4/Annonces.





A tous les adhérents et sympathisants du club,

En cette nouvelle année 2021, je vous adresse au nom du SMPFC mes meilleurs vœux de santé, bonheur, joie et réussite à la fois personnelle que professionnelle.

Nous venons de vivre une année 2020 très spéciale avec l'apparition de ce virus.

Confinement, arrêt des activités sportives et culturelles, fermeture des restaurants et autres commerces non essentiels.

Notre liberté et notre cadre de vie ont été bouleversés, notre jeunesse n'a pu avoir toutes ces relations sociales si importantes à nos yeux.

A notre niveau, nous avons proposé des jeux, des quizz, des interviews <mark>ou d</mark>es idées qui j'espère auront pu profiter à plusieurs d'entre vous.

Le club est serein quant à son avenir. Mon Comité Directeur et moi-même sommes très attentifs à la gestion de ce dernier, d'une part sur l'aspect prioritaire qu'est la trésorerie et d'autre part sur tout ce qui tourne autour de l'administratif.

D'un point du vue sportif, nous essayons de nous conformer aux directives sanitaires en proposant des entraînements. Ce n'est pas simple car même si le protocole de la FFF nous encourage à reprendre, les directives gouvernementales et préfectorales sont souvent contradictoires.

Je terminerai par ce message :

Je suis convaincu qu'en restant solidaire et constructif, nous nous adapterons tous ensemble pour sortir de cette crise et ainsi garantir l'avenir du SMPFC.

Nous sommes TOUS UNIS PAR LA PASSION.

Protégeons-nous, protégeons notre institution et portez-vous bien. Bien à vous.

Frédéric



#### Pôle Administratify

Bonjour à tous nos licenciés, licenciées.

Les membres du secrétariat vous souhaitent leurs meilleurs vœux pour 2021.

En espérant que 2021 soit meilleure que 2020 et que l'on puisse retrouver les terrains.

Terrains où nos jeunes peuvent tout de même s'entraîner avec un protocole drastique, ils retrouvent leurs copains - copines en pratiquant leur sport favori

Pour nos seniors, la reprise des entraînements a été faite le dimanche 10 janvier, due au couvre-feu imposé à 20h00.

Nous avons été obligés, avec les responsables jeunes et seniors, de revoir les horaires pour que tout le monde ait accès à son sport préféré.

Pour la reprise des championnats actuellement prévue début Mars pour tous, tout dépendra de l'état sanitaire:

- -Pour les jeunes nous attendons les informations de la FFF et du Ministère des sports
- <u>-Pour les seniors</u> selon nos inform<mark>ations la FFF aura</mark>it imaginé un système de play-off et play-down.

L'idée est de terminer la phase aller des championnats puis de scinder les groupes en deux avec des play-offs pour les cinq, six ou sept premiers et des play-down avec les cinq, six ou sept derniers.

Ceux-ci se joueraient en un match contre chaque équipe, ce qui permettrait de réduire considérablement le nombre de rencontres tout en gardant de l'intérêt sportif.

D'autres idées sont en réflexion, en cas de reprise des championnats après début mars.....

Affaire à suivre !!!!!!!!

Merci encore à tous nos éducateurs qui œuvrent auprès de nos jeunes et bonne reprise aux seniors.

Dès que nous aurons des infos sérieuses de la FFF et du Ministère des Sports nous vous informerons le moment venu

Encore bonne année, bonne santé, sans oublier ceux qui nous ont quittés en 2020.

Pour Le Secrétariat Mireille - Jean François - Jean Louis.





#### Pôle Animation-Communication-Informatique:

Concernant l'événementiel et l'animation du SMPFC, la fin de saison risque bien de ressembler à celle de la saison dernière!

Les projets étants gelés pour le moment, nous espérons tout au moins ressortir la sono pour égayer les éventuelles rentrées de matchs, si match il y a.

Je profite de cette prise de parole, pour remercier cette fois ci, Fabrice LECOU et Frédéric MARSAC, pour l'ensemble des interviews réalisées pendant cette période. Et il y en aura d'autres, en respectant toujours l'alternance et l'équité féminine et masculine.

L'ensemble du Pôle Animation-Communication-Informatique vous souhaite une excellente année 2021.

Stéphane.



Les trésoriers vont rester modestes en vous souhaitant au minimum une année 2021 ... normale, ce qui au vu de la période actuelle sera déjà pas mal!

Elle ne l'est déjà pas pour nous, car en effet jamais la comptabilité du club n'a été aussi simple à suivre : l'arrêt des activités officielles a figé les recettes et les dépenses aux seules charges fixes et nous met au repos!

A nous de profiter de ce répit, car il va falloir trouver les ressources pour rebondir et repartir sur la saison prochaine sur de bons pieds.

Le Président l'a écrit, c'est un engagement majeur, la pérennité du club passe aussi par l'équilibre des comptes.

Bernard et le Pôle Financier.





#### Pôle Equipements-Matériels:

Le Pôle Equipements-Matériels vous souhaite une bonne et heureuse année 2021 en espérant que celle-ci nous permette de profiter de notre activité et de vous revoir très vite autour de nos terrains.

Mais la priorité restant la santé de toutes et de tous, soyez patients et prenez soin de vous et vos proches.

Pour ceux qui ne sont pas équipés à nos couleurs ou pour ceux qui désirent agrémenter leurs gardes robes , n'hésitez pas à aller visiter notre boutique via le site de notre club.

A très vite.

Anthony et l'équipe du Pôle Equipements-Matériels.



#### Pôle Tournois:

L'année 2020 avait pourtant bien débuté avec l'organisation de notre tournoi en salle de Malville pour les U9 U11.

Une vraie réussite avec la nouvelle formule et la venue de nombreux clubs hors départements dont nos amis de Magny le Hongre avec leurs supporters.

Sans le savoir ce tournoi allait être malheureusement le dernier de la saison.

Notre adress<mark>e ma</mark>il tournoi, d'ordinaire très active reste désespérément vide.

Nous espérons tous repartir au plus vite à l'organisation de nos tournois de fin de saison et revoir tous nos licenciés sur les terrains.

Bonne et heureuse année à tous ,prenez soin de vous et de vos proches et à très bientôt je l'espère!

Frédéric et l'équipe du Pôle Tournois.





#### Pôle Travaux:

Pour cette nouvelle année, je vous souhaite une bonne santé, la chose primordiale en ce moment. Je ne sais pas à quelle date nous allons reprendre, mais si il y a un Pôle en pleine forme en ce moment c'est bien le Pôle Travaux Travaux. Les terrains sont en très bonne santé !

J'espère vous revoir très bientôt pour les piétiner.

Christian et l'équipe du Pôle Travaux.



#### Pôle Sponsoring:

Les membres su Pôle Sponsoring souhaitent à tous les licencié/es du SMPFC ainsi qu'à tous ses Partenaires Fidèles ses Meilleurs Vœux.

Nous nous languissons de tous vous retrouver bientôt sur les terrains où autour d'une table pour mettre en valeur ce club qui nous est cher.

Nos sponsors historiques et récents ont envie de continuer l'aventure avec nous et nous avons hâte que sur les maillots et sur tous les apports que nous avons créée avec eux et pour eux, l'on puisse témoigner de nos visées communes.

En parlant de support, les 3 équipes Loisirs ont pris possession de leur Coupe-vent respectif flambant neufs. Il ne reste plus qu'à les étrenner.

Si vous avez des contacts, Partageons-les!

Yannick et l'équipe du Pôle Sponsoring.



#### Pôle Bars:

Très bonne et heureuse année 2021.

Jean-François et l'équipe du Pôle Bars.



#### Pôle Qualité-Arbitrage-Discipline:

Bonjour à tous,

Tout d'abord, nos meilleurs vœux pour l'année 2021.

Le Pôle Arbitrage-Discipline-Qualité se réjouit pour plusieurs raisons :

Depuis 3 mois, aucun carton jaune, blanc ou rouge n'a été distribué aux joueurs et joueuses du SMPFC toutes catégories confondues. Bravo pour leur discipline, je crois que c'est un record pour le club.

En conséquence de quoi, aucune amende à payer au district.

De plus, les frais d'arbitrage ont été considérablement réduits, voire inexistants. Bonnes nouvelles pour le pôle Financier.

« Tout va bien dans le meilleur des mondes !!! »

Trêve d'ironie, nous sommes, comme tous les licenciés et bénévoles de ce sport, dans l'attente d'une reprise des compétitions le plus tôt possible.

Les frais d'arbitrage ainsi que les cartons et leurs amendes (avec modération) nous manquent.

Portez-vous bien et à bientôt sur les bords des terrains.

Bruno et l'équipe du Pôle Qualité-Arbitrage-Discipline.





Pôle Hygiène-Sécurité-Environnement:

Je vous souhaite en mon nom et au nom de tous les membres du Pôle une joyeuse année 2021 et surtout une bonne santé. Je félicite tous les parents, dirigeants, joueurs et joueuses qui depuis la reprise des entraînements début décembre suivent les protocoles et permettent ainsi à tous ceux qui le veulent de pratiquer le football lors des entraînements dans les meilleures conditions possibles.

Je vous adresse encore tous mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Et surtout sortez COUVERT!

Vincent et le Pôle Hygiène-Sécurité-Environnement.





#### Pôle Sportif:

Très belle année 2021!

Dès le 4 janvier dernier, toutes les équipes jeunes du SMPFC ont repris le chemin du terrain avec les 2 créneaux ( au minimum ) hebdomadaires .

Pour les seniors filles et garçons la reprise a eu lieu le dimanche 10 janvier.

« Couvre feu « oblige, les adultes ne pourront s'entraîner que lors des week-end et en journée .

Je profite de la newslette<mark>r pour souligne</mark>r que le<mark>s lice</mark>nciés ont pu s'entraîner pendan<mark>t les vacances de Noël et donc un grand merci encore aux différents encadrants qui se sont mobilisés pendants les fêtes .</mark>

En attendant de pouvoir à nouveau crier toute notre joie à chaque but marqué par le SMPFC, je vous adresse tous mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2021.

Une très bonne santé, épanouissement dans tous vos projets et de très belles notes et appréciations sur le bulletin scolaire pour les plus jeunes...

Belle année 2021.

Christophe et l'ensemble de éducateurs.





### Dernières Minutes:

Suite aux annonces gouvernementales de jeudi dernier 14 janvier, le directeur sportif et les éducateurs ont revu le programme complet des entraînements afin de se conformer à la période du couvre-feu.

Ce document est affiché sur notre site.

SMPEC				inements ouvre Feu
ALVOY.	Terrain de Malville	a ponoc		Terrain de Savenay
Lundi	Terrain de Marville		Lundi	
		The state of the last	Mardi	
Mardi Mercredi Jeudi		15	Mercredi	Pôle Eveil U6 U7 U8 U9 de 13h à 14h40 Pôle Educatif U12 U13 U11F U13 de 14h45 à 16h Pôle Educatif U10 U11 de 16h15 à 17h30
Vendredi			Jeudi	
			Vendredi	
Lundi Mardi Mercredi Jeudi	Terrain de Prinquiau		Samedi	Pole Educatif U10 U11 de 915 à 1030 (1/2 brain) Pole Formation de 915 à 1030 (1/2 brain) Pole Formation de 915 à 1030 (1/2 brain) Pole Eveil U6 U7 U8 U9 de 1045 à 1450 (1/2 brain) Pole Educatif U12 U13 U11F U136 de 145 à 1580 (1/2 brain) Pole Pré Formation U15F de 146 à 1580 (1/2 brain) 'Pole Pré Formation U14 U15 de 168 à 1780 (1/2 brain)
Vendredi		126	Dimanche	Pôle Compétion Masculin de 10h à 12h Pôle Compétition Féminine de 13h à 15h

DERNIERES



### Annonces:

Le prochain Comité Directeur aura lieu en vidéo conférence début février 2021. Nous parlerons des tournois de printemps.

Les décisions prises seront évoquées dans le carnet de bord du mois prochain.



